

Condenan diputados venezolanos el recrudecimiento de agresiones estadounidenses contra su país



Caracas, 12 ago (RHC) Los diputados a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), debatieron un decreto que condena las medidas ejecutivas tomadas la semana pasada por el presidente de Estados Unidos (EEUU) Donald Trump, en el que se ordena congelar todos los bienes y activos de Venezuela en la nación norteamericana.

El constituyente y economista, Jesús Faría, indicó que este es un momento crucial para la patria en el que se ha observado el recrudecimiento de las agresiones imperiales sobre el pueblo de Venezuela, pueblo que ha derrotado junto al Gobierno nacional, diversos golpes de Estado y del intento magnicidio que se llevó a cabo con el propósito de caotizar y promover el terrorismo en el país.

'Al gobierno de Donald Trump, no le queda otra opción sino intensificar y exacerbar hasta las últimas consecuencias lo que hemos definido como la guerra económica, en su máxima expresión brutal y criminal, traducida en las sanciones y el bloqueo económico y financiero contra nuestro país', expresó Farías desde Palacio Federal Legislativo, en Caracas.

Asimismo, explicó que esta estrategia busca asfixiar la economía a través de la paralización de la industria petrolera y la incautación de activos, con la actuación de elementos de la oposición venezolana, como un plan perfecto para impactar la dinámica productiva de la nación y traducir la arremetida en problemas para el desarrollo.

'Todos los problemas de la sociedad venezolana están en la lógica injerencista y guererrista del gobierno de Estados Unidos, planificada para arrodillarnos', dijo.

Durante la plenaria, la segunda vicepresidenta de la ANC Gladys Requena, pidió a la Organización de las Naciones Unidas (ONU), garantizar el respeto de los principios plasmados en la carta fundacional de este organismo internacional, para que cese la intimidación económica, global, financiera y comercial de EEUU contra la nación suramericana.

'Queremos llamar desde la Asamblea Nacional Constituyente, a propósito de denunciar ante el mundo y solicitarle a la Asamblea General de las Naciones Unidas, que tome cartas en el asunto y que tomen en cuenta la voluntad de un pueblo que decidió ser libre y soberano y que no va a permitir agresión imperial en su territorio', manifestó en transmisión de ANTV.

Ante esta nueva arremetida, la juventud venezolana también se hizo sentir en los espacios del Poder plenipotenciario, para pedir por el cese del bloqueo y dejar a un lado el llamado al odio de manera reiterada hacia el pueblo venezolano, promovido por Trump y sus aliados de la derecha nacional.

'El cambio somos nosotros. Ellos (la oposición), estuvieron muchos años y lograron daños en nuestro pueblo. El cambio real es la Revolución Bolivariana y la generación de oro en la que creyó el comandante Hugo Chávez. No hay amenaza alguna que pueda bloquear a un pueblo', indicó la constituyente por la juventud, Robexa Poleo.

En su intervención, Poleo agradeció la solidaridad expresada, por parte de los pueblos del mundo, a Venezuela, la hacia la Revolución Bolivariana y hacia el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro y su pueblo.

Desde el pasado sábado, el pueblo venezolano se mantiene movilizado en las calles – como parte de una jornada mundial –, en rechazo a este nuevo ataque, que recrudece el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por la administración de Trump a Venezuela.

También, en una entrevista publicada este lunes por el portal colombiano de noticias El Tiempo, el ex canciller de ese país, Julio Londoño, advirtió que las recientes medidas de bloqueo total que firmó a comienzos de la semana pasada el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en contra de Venezuela, afectarán no sólo a Venezuela, sino incluso a países vecinos como Colombia, pese a que el Gobierno de Iván Duque es uno de los más fervientes promotores de la política de sanciones de Donald Trump.

“Esa medida ya la ha tomado Estados Unidos contra países como Irán, Corea del Norte, Cuba, etcétera, y obviamente puede tener no solo consecuencias muy serias para Venezuela, sino también para países como Colombia' (...). Pues si bien buscan castigar al Gobierno de Maduro, castigan a la población porque la economía se deteriora, y eso aumentaría la tendencia migratoria, que directamente nos cae a nosotros”, dijo Londoño.

Asimismo, el ex funcionario colombiano alertó que esta situación 'es un problema muy complejo que tiene el Gobierno colombiano en sus manos' (...) mientras 'los vecinos nuestros han cerrado sus puertas a la migración venezolana, cuando deberían estarnos colaborando'.

Igualmente, en un trabajo publicado la semana pasada en El Espectador, el vocero del Observatorio de Venezuela de la Universidad del Rosario, Ronal Rodríguez, indicó que 'la repercusión más importante que el nuevo bloqueo va a tener a corto plazo es el aumento de la migración'.

“El Estado colombiano debe prepararse para un aumento. Muchas de las operaciones que le podían llevar recursos, alimentos y medicinas a los venezolanos se van a ver seriamente afectadas por estas medidas norteamericanas”, explicó Rodríguez.

El politólogo Gabriel Iachini, dijo que en primer lugar, existen diversos expertos y ONG que califican a la migración venezolana como una 'migración forzada' a causa precisamente de estas políticas de sanciones y de guerra económica que buscan asfixiar su economía para forzar un cambio de Gobierno.

Segundo, pese a la retórica de una supuesta preocupación en Colombia por el aumento de la migración venezolana, es público notorio y comunicacional que históricamente el flujo migratorio es hacia Venezuela.

Tercero, detrás de estas declaraciones existe el interés del Gobierno de Colombia de buscar fondos en otros países con la excusa de la atención de los migrantes, tal como los tres millones de dólares que recibió Colombia, Ecuador y Perú a comienzos de abril pasado, pese al aumento de las medidas que endurecen la migración venezolana a estos países, antecedida claro está, de una fuerte campaña antivenezolana en los grandes medios de comunicación.

De hecho, recientemente activistas colombianos denunciaron la campaña de xenofobia que existe en su país contra los venezolanos, según la cual, se habría infundido con datos falsos ante la opinión pública el supuesto aumento del número de casos de VIH en Colombia por las venezolanas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198844-condenan-diputados-venezolanos-el-recrudimiento-de-agresiones-estadounidenses-contra-su-pais>



Radio Habana Cuba